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■ 4月 26日（火）第 1回上二中コミュニティ・スクール委員会が行われました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新校舎での初めてのコミュニティースクール委員会でした。 

まず初めに、CS委員全員で校舎を見学しました。新しい校舎の設備や構成などを聞いたり、また生徒

や教職員がどのように使っているかなどの説明を受けながら、様々な施設を見て回りました。 

その後、1階の多目的ルームに集まり、熟議が行われました。熟議としてグループに分かれ、新しく決

まった教育目標「挑戦・責任・尊重」について話し合ったり、さらに先生方から現在の学校の様子や生徒

の姿、新校舎を使い始めて分かってきた課題などのお話を伺いました。 

ちょっとした困りごとや以前とは違う配置への対応について、どのようにひとつひとつの課題を解決し

てきたかなどのお話を伺うことができ、教職員が力を合わ

せて、よりスムーズな学校運営を目指して、日々の工夫を

重ねていることがわかりました。また学校移転プロジェク

トに関わった生徒から、新たなプロジェクトを立ち上げて

欲しい…などの要望があることなどのお話も聞き、子ども

たち自身が自律しつつ、意欲的に毎日を過ごしている様子

も伺えました。 

＜写真：廊下から見通しの良い新校舎の校長室＞ 

 

次回は、6月 28日（火）（第 2回）に開催予定です。 

上板橋第二中学校コミュニティ・スクール委員会だより 

★委員会より 

委員長 中條 勝太  

 

遂に新校舎が完成して、順調に新年度が始まりま

した。新校舎は最新のテクノロジーを装備し、ガラ

ス張りの開放感などのアイデア満載で、学校とは思

えないほど素敵な校舎です。生徒たちや先生方が楽

しく過ごせると思います。 

iCS委員会でも校訓の自律や、新しく教育目標に

なった挑戦・責任・尊重などについて熟議を行いま

した。地域に愛される上二中の発展を目指して、今

年度も活動していきますので、ご支援の程よろしく

お願いいたします。 

 

 

■出席者 

 

CS委員    9名 

事務局    2名 

 ★特別参加者 

教職員 4名 

 

 

１．校長挨拶 

２．校舎見学 

３．学校教育目標について 

４．熟議 

５．CS推進委員について 

６．委員長・副委員長について 
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委員会会議内容 
 


